

El rector de la UV critica a Marzà que las tasas sean de las más caras - Levante - 03/02/2017

## El rector de la UV critica a Marzà que las tasas sean de las más caras

► Esteban Morcillo rinde cuentas al claustro de la Universitat y pide un aumento de las cantidades de las becas

**EFE** VALENCIA

■ El rector de la Universitat de València, Esteban Morcillo, criticó ayer que las tasas universitarias valencianas continúen entre las más elevadas del Estado (las cuartas por detrás de Cataluña, Madrid y Castilla y León) y reclamó una armonización de los precios que evite discriminaciones por razones territoriales. Ante el claustro de la Universitat, Morcillo indicó que la institución ha exigido de forma reiterada una revisión de los criterios

de concesión de las becas y un aumento de las cantidades.

En este curso, 23.917 estudiantes de la Universitat han pedido la beca del Ministerio, y se calcula que lo obtendrá alrededor de un 65 %. La convocatoria de la conselleria todavía está abierta, y también la Universitat otorgará, como en años anteriores, becas con cargo a sus fondos propios.

Sobre investigación, el rector destacó el aumento de los recursos para investigación obtenidos que han sido en este curso de unos 60 millones de euros, frente a los 45 de los cursos inmediatamente anteriores. En el curso actual, se ha cubierto un 99,75 % de la oferta de plazas de primer curso ofrecidas por la Universitat.